

La Audiencia rebaja a la mitad la fianza de Camacho para facilitar su salida de prisión

La juez de la Audiencia Nacional Teresa Palacios, que instruye el caso Gescartera, ha decidido rebajar de 3 a 1,5 millones de euros la fianza impuesta al propietario de la agencia de valores, Antonio Camacho, para que pueda salir de prisión.

Fuentes jurídicas consultadas por EFE explicaron que Palacios ha tomado esta decisión después de recibir un informe de la Fiscalía Anticorrupción en el que accedía a la rebaja de la fianza solicitada por la defensa de Camacho, quien se encuentra en prisión preventiva desde julio de 2001.

El letrado de Camacho recurrió esta decisión y pidió que se le disminuyera considerablemente la fianza de 3 millones que se le impuso para poder salir de la cárcel, alegando que su defendido sólo podría hacer frente a un pago de 240.000 euros con un par de inmuebles que pertenecen a la familia del propietario de Gescartera.

Por tanto, si la situación continúa igual el principal acusado por el fraude de la agencia de valores no podrá salir de prisión de forma inmediata. Camacho pidió la rebaja de la fianza con el argumento adicional de que los informes periciales han demostrado que Camacho no se apropió del dinero de los clientes de Gescartera sino que, al contrario, perdió también parte de sus ahorros.

En su alegación, insistió en que no posee dinero en cuentas fuera de España y que no tiene intención de fugarse, debido a su arraigo familiar y a que con los más de dos pasados en prisión preventiva ya habría cumplido la mitad de la pena que le puede imponer por apropiación indebida, el delito que habría cometido según las acusaciones.

Sin embargo, las acusaciones consultadas por EFE aseguraron hoy que recurrirán con toda probabilidad la rebaja de la fianza impuesta a Camacho y explicaron que, a su juicio, es muy elevado el riesgo de fuga teniendo en cuenta que puede tener parte del dinero de los clientes en el extranjero, lo que le facilitaría la fuga.



Wall Street cierra con pérdidas por la debilidad del sector tecnológico

Wall Street registró de nuevo pérdidas tras las cautas perspectivas de Microsoft, el principal fabricante del mundo de software, que aumentaron las dudas sobre la subida del mercado de este año. El Dow Jones perdió al cierre un 0,32% hasta los 9,582.46 puntos, mientras que el tecnológico Nasdaq pierde un 1,6% a 1,865.59 puntos.

Microsoft, el mayor fabricante del mundo de programas informáticos, anunció al cierre del mercado el jueves unos beneficios trimestrales de 30 centavos por acción, que eran superiores a los del mismo periodo del año anterior y a los esperados por los analistas.

Sin embargo, los inversores se mostraron decepcionados tras el anuncio de que el número de contratos ha bajado, ya que sus empleados dedicaron más tiempo a prestar servicios a clientes para arreglar sistemas y por las previsiones de que no espera un alza significativo de los gastos en el sector.

La posibilidad de un debilitamiento del sector causó preocupación entre los inversores, cuya demanda se veía también afectada por un nuevo descenso del dólar en el mercado de divisas frente al euro.



EEUU, Japón y Arabia Saudí, los mayores donantes para Irak

El secretario de Estado de Estados Unidos, Colin Powell, aseguró hoy que el Congreso de su país ha aprobado ya la aportación estadounidense para la reconstrucción de Irak de 20.300 millones de dólares. Según Powell, "antes de que acabe el día habremos comprometido la cantidad más grande que hayamos aportado en cualquier conferencia de donantes".

Por su parte, la ministra de Asuntos Exteriores de Japón, Yoriko Kawaguchi, informaba hoy de que su país contribuirá con 5.000 millones de dólares hasta 2007. La jefa de la Diplomacia japonesa expuso que en 2.004 se aportarán 1.500 millones de dólares para "reconstrucción inmediata".

Arabia Saudí comprometerá 1.000 millones de dólares, la tercera cifra más generosa, mientras Emiratos Árabes Unidos dará 215 millones de dólares.